

28. Rollstuhl-Senioren-Turnier 2019

Auch heuer wieder lud Paralympicssieger Andreas Vevera (BSV Weißer Hof) Senioren und Seniorinnen aus ganz Österreich zu einem Rollstuhl-Tischtennisturnier in seine Heim-Trainingsstätte ins AUVA-Rehabilitationszentrum Weißer Hof nach Klosterneuburg ein. Gemeinsam mit dem VQÖ (Verband der Querschnittgelähmten Österreichs) mit Obmann Rudolf Kravanja und dem BSV Weißer Hof wurde

das Turnier organisiert. Eröffnet wurde das Turnier von Stadtrat DDr. Holger Herbrüggen.

Mit zwei Goldmedaillen wurde Hans Ruep (RSC Heindl) Spieler des Turniers, der sich im Einzel-Bewerb knapp gegen Organisator Andreas Vevera (BSV Weißer Hof) im Finale durchsetzte. Den 3. Platz belegte Robert Großberger (ABSV Wien) vor Wolfgang Zottel (VSV St. Pölten).

Im Doppel gewann das ehemalige Spitzendoppel mit Hans Ruep und Andreas Vevera ohne Satzverlust vor der Paarung Großberger/Fischer-Colbrie (ABSV Wien) und Zottel/Zichtl (VSV St. Pölten). „Alles lief perfekt und jeder hatte viele Spiele. Die Turnierleitung mit Thomas Haider und Hans Ruep hat tolle Arbeit geleistet. Großen Dank gilt auch all meinen Helfern im RZ Weißer Hof, der AUVA, dem VQÖ, meinem Team, unseren Hauptsponsoren ARA und Alte Mühle und allen anderen Sponsoren wie Sportsbar Happyland, TT-Bedarf Pleva, Fa. Inführ und der Stadtgemeinde Klosterneuburg, die dieses Turnier unterstützt haben. Es hat allen Spaß gemacht“, meinte Organisator und Spieler Andi Vevera.



Teilnehmer und Sponsoren vom Senioren-Tischtennisturnier 2019.